



Janvier 2022

Prix Jean-Baptiste Rousseau remis à L'Express de Toronto – 1996



Archives SHT

Le samedi 19 octobre 1996, au cours du 4e Salon du livre de Toronto tenu au Palais des congrès du 17 au 20 octobre 1996, la Société d'histoire de de Toronto (SHT) remettait son Prix Jean Baptiste Rousseaux au journal L'Express de Toronto. La SHT voulait souligner les 20 ans d'existence du journal L'Express de Toronto fondé en 1976.

La Société d'histoire a créé le Prix Jean Baptiste Rousseaux en 1988 pour honorer une personne ou un organisme qui, à Toronto, par son travail ou bénévolat contribue à la sauvegarde et à l'épanouissement de la culture de langue française à Toronto.

Au nom de tous les membres de la SHT, Clermont Trudelle remettait le prix à François Bergeron, précisant que « *au fil des années, L'Express avait façonné, par de nombreuses publication, l'histoire de la communauté francophone de Toronto et qu'il continuait à le faire..* ».

Note : L'Express s'inscrit dans la lignée des journaux français qui avait eux aussi, au cours des années, soutenu la lutte pour la sauvegarde de la langue et de la culture francophones à Toronto. Citons : L'Alliance (1954), Le Toronto-Press (1955), Le Bulletin (1956), Les Nouvelles françaises (1958), L'Alouette (1963), Courrier Sud (1973), et encore aujourd'hui Le Métropolitain (1995).